

Tim Voli Putra Sumut Siap Bersaing

Contributed by Luth Uyek Fahlaw
Thursday, 05 January 2012
Last Updated Thursday, 05 January 2012

MEDAN - Regu bola voli putra Sumut siap bersaing pada Kejurnas Junior 2012 di Yogyakarta, 7-15 Januari nanti. Tim asuhan trio pelatih Ramino, Dedy Afrizal, dan Afvit Diansyah itu juga bertekad membawa pulang prestasi.

"Kami sudah meracik strategi yang akan diterapkan di Yogyakarta nanti. Para pemain diharapkan berjuang maksimal sehingga dapat kembali mengangkat martabat Sumut di kancah bola voli nasional, seperti dilakukan tim bola voli pelajar Sumut yang mampu menembus partai final Popnas 2011 di Riau," ujar Ramino baru-baru ini.

Menurutnya, para pemain merupakan hasil seleksi ketat para pelatih. Mereka juga telah menjalani pemusatan latihan (TC) sejak Desember lalu.

Diakui Ramino, para pemain Sumut sejatinya memiliki potensi besar untuk kembali memperkuat Timnas Bola Voli Indonesia di kancah internasional seperti beberapa dekade silam.

"Dahulu banyak pevoli Sumut, khususnya di bagian putra, mampu menembus dominasi pemain Pulau Jawa untuk turut memperkuat timnas," kenangnya.

Kita berharap hal itu dapat kembali terulang dalam waktu dekat ini, terlebih Sumut punya banyak atlet junior andal yang dibuktikan pada ajang Popnas 2011," tambah Ramino.

Tim bola voli Sumut diperkuat 12 pemain yang terdiri atas Arissuwanda, Arda Hanifan, Aandri Dwi Cahyo, Yuda Pranata, M Win Majid, Bambang Hermanto, Rendi Ardiansyah, M Ali Sabana, Irwansyah, Yogi Suriawan, Hermanto, dan Rifki Gustara. Tim dimanajeri Widi Hermawan, Wakil Manajer Wahyudi, dan Sekretaris Tim Hasan Basri.

Kejurnas juga mempertandingkan cabang bola voli pasir, Sumatera Utara akan menurunkan dua pasangan. Pasangan pertama M Riski Ramadanu/Didik Syaputra dan pasangan kedua Andriansya Saragih dan Yopi Pranata.

"Para pemain sudah dipersiapkan dengan matang, di mana selama ini mereka merupakan binaan klub PU Deliserdang sehingga terus menjalani latihan rutin," ujar pelatih tim bola pasir Sumut, Zulhamni Sianipar.

Seluruh pemain dan ofisial tim bola voli Sumut akan bertolak ke Yogyakarta melalui Bandara Polonia Medan, Jumat (6/1) nanti.

Sumber : Waspada OnLine